

令和2年6月19日

保護者の皆様

西条地区青少年健全育成協議会会長 高橋 一男

西条小学校PTA会長 伊藤 拓司

西条小学校校長 河端 一雄

健全育成地区別懇談会中止のお知らせ

梅雨の候、保護者の皆様には、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、例年ですと夏休みを間近に控えた7月初めに、各地区で健全育成地区別懇談会を開催しておりました。健全育成地区別懇談会は、西条地区青少年健全育成会を主催として「ふるさとの 未来をつくる 子らの笑顔」を活動テーマに行われています。具体的には、子どもたちが、家庭や地域の一員としての自覚を深め、家庭や地域社会の中で有意義な生活を送ることができるよう家庭・学校・地域が連携して、子どもたちの指導や支援にあたっていくことを目的にしています。

しかしながら、今年度は、新型コロナウイルス感染防止の観点より、誠に残念ではございますが中止とさせていただきます。各ご家庭で、会の趣旨をご理解の上、お子様と夏休み中の生活について話し合う機会をもっていただければありがたいと思います。よろしく申し上げます。

なお、夏休み中のラジオ体操ですが、夏休み前後の期間が授業日となり夏休み期間が短縮されることや新型コロナウイルス感染防止のために、学校としては中止といたします。（各地区の実態により、各地区独自に行っていただいてもかまいません。）また、初めのラジオ体操の後に行っていた「クリーン西条」（地区清掃等の奉仕活動）は、中止とさせていただきます。